
озицияП

Сайт ТФП – http://www.tulaprof.ru/

№ 16 (1130) 15-31 августа 2024 г. Издается с 21 октября 1992 года

ГАЗЕТА ТУЛЬСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ ПРОФСОЮЗОВ

СТРАТЕГИЧЕСКАЯ ПРОГРАММА

ЗАЯВЛЕНИЕ ТФП

Сегодня мы переживаем непростые дни. Против 
России вновь развернута масштабная провокация. 
И, конечно, профсоюзы не могут остаться в сторо-
не от этих событий.

Всем понятно, что цель наших противников – 
посеять панику в наших рядах. Но, как всегда, они 
не учитывают главного: в трудные времена наш 
народ никогда не паникует, опасность нас толь-

КАТЕГОРИЧЕСКИ ОСУЖДАЕМ ПРОВОКАЦИЮ НЕОНАЦИСТОВКАТЕГОРИЧЕСКИ ОСУЖДАЕМ ПРОВОКАЦИЮ НЕОНАЦИСТОВ

В последние дни государствен-
ные, политические и обще-

ственные организации нашего 
региона включились в активное 
обсуждение проекта Программы 
развития Тульской области до 
2030 года. Тульская Федерация 
профсоюзов не стала исключени-
ем. 7 августа председатель ТФП 
Сергей Судницын провел рабо-
чую встречу с председателями и 
представителями отраслевых об-
ластных профсоюзных организа-
ций по выработке предложений 
для внесения в проект. 

Программа развития региона при-
звана отразить общие тенденции 
развития страны. В Послании Феде-
ральному Собранию президент Рос-
сии Владимир Путин поставил вла-
стям всех уровней новые задачи, 
главная из них – повышение каче-
ства жизни людей. Для этого опре-
делены общенациональные цели: 
«Сохранение населения», «Реали-
зация потенциала каждого чело-
века», «Комфортная и безопасная 
среда для жизни», «Экологическое 
благополучие», «Устойчивая и ди-
намичная экономика», «Технологи-
ческое лидерство» и «Цифровая 
трансформация».

ВРИО губернатора региона Дми-
трий Миляев поставил задачу про-
вести обсуждение проекта Про-
граммы развития нашего региона 
в широкой дискуссии с жителями, 
общественниками, бизнес-сообще-
ством и отраслевыми экспертами.

Сбор предложений осуществля-
ется через отраслевые и террито-
риальные экспертные сессии, в ко-
торых участвуют представители 
каждого муниципалитета. Каждый 
желающий может внести предложе-
ние через интерактивные онлайн и 
офлайн площадки: сайт программы 

РАЗВИТИЕ РЕГИОНА В НАШИХ РУКАХРАЗВИТИЕ РЕГИОНА В НАШИХ РУКАХ

https://program71.ru, сообщество в 
ВКонтакте https://vk.com/program71, 
электронная почта programma71@
ya.ru. Все материалы пройдут экс-
пертную оценку и тщательную про-
работку, результатом которой и 
станет Программа комплексного 
развития Тульской области с гори-
зонтом планирования до 2030 года.

Областной Проект будет четко 
прописывать стратегические цели 
и задачи для их выполнения. На-
пример, стратегическая цель: «Рост 
численности населения». Задачи 
для выполнения: «Повышение ожи-
даемой продолжительности жизни»; 
«Повышение рождаемости в благо-
получных семьях»; «Обеспечение 
качественного миграционного при-
роста и закрепление трудоспособ-
ного населения»; «Обеспечение 
комфортных условий жизни»; «Раз-
витие общественных институтов на 
основе принципов гуманизма, патри-
отизма и дальнейшего развития де-
мократических институтов». Страте-
гические цели далее: «Обеспечение 
достойного уровня доходов и заня-
тости населения»; «Формирование 
инновационно-ориентированной 
структуры экономики»; «Создание 
условий для экономического роста»; 

«Повышение эффективности дея-
тельности государственных органов 
исполнительной власти и органов 
местного самоуправления Тульской 
области»; «Ориентация государ-
ственного управления и местного 
самоуправления на потребности об-
щества в государственных (муници-
пальных) услугах («клиенториенти-
рованное» государство)». 

На прошедшем в ТФП заседании 
обсуждались основные отраслевые 
направления развития: здравоохра-
нение, образование, промышлен-
ность, малое предпринимательство, 

транспорт, жизнеобеспечение, стро-
ительство и другие. Много внима-
ния было уделено вопросам улуч-
шения экологической обстановки 
в Тульской области. Что и понятно, 
поскольку наш регион насыщен про-
мышленностью: обрабатывающи-
ми производствами, которые порой 
размещены непосредственно в чер-
те городов, предприятиями большой 
химии и металлургии. 

Не менее актуальны вопросы ка-
дровой политики. Тульский регион – 
это регион с повышенной потребно-
стью в кадрах практически во всех 

Председателю Федерации независимых профсоюзов России Михаилу 
Шмакову исполнилось 75 лет. 

Трудовая деятельность Михаила Шмакова начиналась на московских пред-
приятиях оборонной промышленности. Он занимался разработкой и испыта-
ниями ракетной техники, участвовал в создании космической системы «Бу-
ран». 

В 1986 году Михаил Викторович был избран председателем Московского 
городского комитета профсоюза рабочих оборонной промышленности, пред-
седательствовал в Центральном комитете профсоюза. В 1990 году возглавил 
Московский горсовет профсоюзов. В 1993 году был назначен председателем 
ФНПР. 

В те годы страна переживала глубокий кризис. В этих условиях профсоюз-
ному лидеру удалось не только сохранить крупнейшую в России профсоюз-
ную организацию, но и вывести ее работу на новый уровень. Со временем 
ФНПР стала активно участвовать во всех значимых общественных и полити-
ческих событиях страны.

МИХАИЛУ ШМАКОВУ – 75 ЛЕТМИХАИЛУ ШМАКОВУ – 75 ЛЕТ

отраслях. Эта проблема неизбеж-
но вытекает из общего положения 
об уровне жизни, ведь закономерно 
– чем выше заработки, тем охотнее 
люди трудоустраиваются, и наобо-
рот. Недаром одно из предложений 
профсоюзов: повысить МРОТ к 2025 
году до 30 тысяч рублей. И в даль-
нейшем повышать его к указанному 
сроку до 35 тысяч.

На заседании было заявлено, что 
тульские профсоюзы продолжат 
обсуждение проекта Программы 
для выработки конкретных предло-
жений.

С ЮБИЛЕЕМ!

Михаил Шмаков внес большой вклад в развитие профсоюзного движения, 
в создание действенного комплекса мер по защите социально-трудовых прав 
человека труда. При нем была создана эффективная система социально-
го партнерства, в которой стали превалировать принципы договоренности и 
взаимопонимания.

Сегодня Михаил Викторович является координатором профсоюзной сторо-
ны Российской трехсторонней комиссии, членом Госсовета РФ и Централь-
ного штаба общественного движения «Народный Фронт «За Россию». С 2022 
года избран почетным Президентом Всеобщей Конфедерации Профсоюзов. 
Михаил Викторович является лауреатом множества государственных наград. 
Он глубоко знаком с вопросами трудовых отношений и социальной политики, 
что нашло отражение в его научных статьях и книгах о становлении профсо-
юзного движения в России.

Тульские профсоюзы поздравляют Михаила Викторовича с юбилеем, жела-
ют крепкого здоровья, бодрости, оптимизма, благополучия, новых успехов в 
работе на профсоюзном поприще.

ко сплачивает – на том Россия стояла и будет 
стоять. 

Тульская Федерация профсоюзов категорически 
осуждает провокацию неонацистов, которые втор-
глись на нашу землю, и выражает солидарность с жи-
телями Курской и Белгородской областей. Мы также 
солидарны с теми воинами, которые сегодня проти-
востоят обнаглевшим бандам. В любой момент мы 

готовы оказать действенную помощь тем, кто был 
вынужден покинуть свои дома, разместив беженцев 
в здравницах Тульской Федерации профсоюзов.

Председатель Тульской Федерации 
профсоюзов, 

депутат Тульской областной Думы 
Сергей Судницын.
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ПРОБЛЕМЫ РЕШАЕМ ВМЕСТЕПРОБЛЕМЫ РЕШАЕМ ВМЕСТЕ

ПОДПИСАЛИ СОГЛАШЕНИЕ

7 августа председатель Тульской Федерации профсоюзов, 
депутат Тульской областной Думы Сергей Судницын при-

нял участие в работе общего собрания наших социальных 
партнеров – Тульского отделения Союза работодателей. По-
скольку основной вопрос повестки и был посвящен соци-
альному партнерству, на собрание также были приглашены 
представители областной и городской администраций, об-
ластной Думы, тульских вузов. 

Обсуждался также кадровый вопрос – сложный и важный не 
только для оборонно-промышленного комплекса, но и для всех 
отраслей экономики. В своем выступлении Сергей Судницын 
затронул ключевые моменты в развитии социального партнер-
ства, в частности, важность совместного решения проблемных 
вопросов, также совместного формирования взвешенной кадро-
вой политики в регионе, создания комфортных условий труда на 
производствах, что в итоге будет способствовать процветанию 
региона.

На заседании также выступил председатель Тульской област-
ной Думы Николай Воробьев, который рассказал о важности Со-
юза работодателей – одного из важных общественных инсти-
тутов, который решает стратегические задачи, стоящие перед 
экономикой региона. 

Заместитель министра труда и социальной защиты Тульской 
области – директор департамента труда и занятости населе-

ния Светлана Ильюшина рассказала о деятельности областной 
трехсторонней комиссии по рассмотрению социально-трудовых 
отношений и о тех задачах, которые предстоит решить комиссии 
в ближайшее время. 

Ректор Тульского государственного университета Олег Крав-

В Тульской области 5 августа впервые было подписано 
двустороннее отраслевое соглашение между областны-

ми социальными партнерами – Министерством культуры и 
Профсоюзом работников культуры. 

К подписанию этого Соглашения стороны шли много лет, пока 
не был найден долгожданный консенсус. Подписанное соглаше-
ние –  важный документ, который открывает реальные возмож-
ности для улучшения условий труда служителей искусств. Дело 
в том, что имеющееся областное трехстороннее соглашение не 
учитывает все структурное многообразие сферы культуры. Здесь 
и музейное дело, и библиотеки, и музыканты, и артисты, и пре-
подаватели отраслевых школ и колледжей. И в каждом секторе 
своя специфика, только ему присущая организация труда, ре-

труда, созданию безопасных и комфортных условий труда, уста-
новлению стимулирующих надбавок и выплат, и иных  позиций. 
Особенно много проблем в муниципальных образованиях, это от-
метили обе стороны партнерства. Со слов Наталии Неверовой, 
в районах порой могут свободно трактовать законодательство, 
и это отражается на зарплатах работников сферы культуры. С 
подписанием Соглашения недоразумений станет меньше. Более 
того, появляется возможность реально улучшать условия труда 
по сравнению с существующим законодательством. На этой оп-
тимистичной ноте представители сторон, в том числе председа-
тели первичных организаций, скрепили намерения общим фото.

ПРОФСОЮЗ – ЛУЧШИЙ ЭКСПЕРТПРОФСОЮЗ – ЛУЧШИЙ ЭКСПЕРТ

жим работы и даже, как это ни покажется странным, профессио-
нальные риски. Как отметила председатель Профсоюза Наталия 
Неверова, к счастью, взаимопонимание с министром найдено, 
принципы взаимодействия согласованы, осталось только при-
ступить к работе.

Со свой стороны министр Татьяна Рыбкина особо подчеркну-
ла, что Профсоюз – лучший эксперт и помощник для исполни-
тельной власти. В общественную организацию обращаются кон-
кретные люди со своими проблемами и чаяниями. Профсоюз 
видит каждого работника, и эти знания обязательно помогут на-
ладить конструктивную работу по улучшению системы оплаты 

СОЦПАРТНЕРСТВО

Общественная палата Тульской области подписала со-
глашения о сотрудничестве и взаимодействии с неком-

мерческими организациями региона. Свои подписи на доку-
менте поставили заместитель председателя Общественной 
палаты Тульской области Галина Фомина и руководители 
общественных организаций. 

ченко доложил участникам заседания о подготовке в вузе ка-
дров для экономики региона и взаимодействии с крупными про-
мышленными предприятиями края. 

Участники встречи обсудили и другие актуальные вопросы де-
ятельности Союза работодателей. 

ГОТОВИМСЯ К ВЫБОРАМ

13 августа были подписаны Соглашения с представи-
телями региональных некоммерческих организаций Туль-
ской области, среди которых «Ассамблея народов России», 
«Всероссийское общество инвалидов», «Союз машиностро-
ителей России», «Союз женщин России». От имени Тульской 
Федерации профсоюзов Соглашение подписала председа-

тель Тульской областной организации Профсоюза работни-
ков народного образования и науки РФ Ольга Ларичева.

Предметом Соглашений является установление партнер-
ских отношений для объединения усилий Общественной 
палаты Тульской области и некоммерческих организаций по 
общественному наблюдению и мониторингу при проведе-
нии выборов с 6 по 8 сентября 2024 года в органы государ-
ственной власти и органы местного самоуправления Туль-
ской области. 

Сотрудничество подразумевает проведение взаимных 
консультаций, посвященных участию представителей в об-
щественном наблюдении и мониторинге, реализацию со-
вместных проектов по обмену опытом, осуществление со-
вместной информационной деятельности для разъяснения 
вопросов, связанных с подготовкой и проведением голосо-
вания.

После подписания Соглашений руководитель Обществен-
ного штаба по наблюдению за выборами, который создан 
на площадке тульской Общественной палаты, Татьяна Раз-
умовская отметила важность работы тех, кто обеспечива-
ет равные права как кандидатов, так и избирателей. «Важно 
понимать, что Штаб сохраняет политическую нейтральность 
и готов отвечать на вопросы, касающиеся избирательного 
процесса. Выборы должны пройти законно, честно и объек-
тивно».

По информации пресс-службы Общественной палаты 
Тульской области.

ЗАКОННО. ЧЕСТНО. ОБЪЕКТИВНОЗАКОННО. ЧЕСТНО. ОБЪЕКТИВНО
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СВОИХ НЕ БРОСАЕМ

НИКТО НЕ ЗАБЫТ

Почтовики – люди, которым 
до всего есть дело. Про-

фессия обязывает. Много хо-
дят, многое видят и слышат, 
знают обо всех и неравнодуш-
ны к родной истории. 

Так, бывшая начальник Алек-
синского почтамта Татьяна Саль-
ник сейчас работает замести-
телем директора районного 
краеведческого музея. А предсе-
датель первички почтамта Рябо-
ва Наталья живет в деревне Щу-
кино и собирает по крупицам ее 
историю, в том числе времен Ве-
ликой Отечественной войны, ког-
да в ноябре-декабре 1941 здесь 
шли кровопролитные бои.

Раскручивая клубок событий, 
почтовик узнала, что в ее дерев-
не погибли попавшие в окруже-
ние несколько сотен наших сол-
дат. Старожилы даже вспомнили 
подробности тех страшных дней, 
о которых рассказывали им стар-
шие в семьях – очевидцы собы-
тий. Так родилась идея устано-
вить памятник в виде поклонного 
креста в память о войне. Рябова 
обратилась в разные инстанции, 
и конечно, в областную профсо-
юзную организацию связи Рос-
сии, которая не заставила ждать 
и выделила средства на установ-
ку креста. Нашлись и мастеровые 
в Алексине, которые бесплатно 
изготовили крест. Торжество со-
стоялось три года назад. А в кон-
це июля этого года произошло 
еще одно знаковое событие.

Теперь уже не разобрать, кто 
кому позвонил первый, но На-
талья Рябова познакомилась 
с внучкой погибшего в Щукино 
красноармейца Игната Ермако-
ва, призванного на войну из Ка-
захстана. Началась активная 
переписка. И однажды председа-
тель первички пригласила живу-
щих в Казахстане потомков сол-
дата приехать в гости в Щукино. 
Внучка с мужем и двумя детьми 

Обком организации профсо-
юза работников культуры 

помогает воинам СВО через 
благотворительный фонд «Во-
енный юрист.71». 

На этот раз юристы передали в 
Профсоюз письмо от командира 
одного из реактивных дивизио-
нов, в котором говорится, что для 
успешного выполнения военных 
задач в Луганской и Донецкой 
областях им требуются запча-
сти для «Урала» – транспортной 
базы под РСЗО. Средств для 

В начале августа 2024 года члены 
профсоюза жизнеобеспечения по-

сетили музей Победы на Поклонной 
Горе и парк. В ходе проводимых экскур-
сий «Подвиг народа» мы, представите-
ли славного Города-героя Тулы, будто 
наяву прошли дорогами войны. В со-
ставе групп были представители всех 
возрастов, в том числе и дети.

откликнулись, приехали, их ра-
душно встретили, расселили и 
устроили грандиозное мероприя-
тие, в котором участвовали рай-
онный Дом культуры, депутаты, 
жители деревни, профсоюзный 
актив связистов и председатель 
областного Профсоюза Ирина 

Леонова, приехавшая на церемо-
нию с корзиной живых цветов. 

Остальное вы видите на фо-
тографиях: жаровые самовары, 
угощения, выступления артистов 
и искренние счастливые лица 
всех участников незабываемой 
встречи. 

приобретения требовалось не-
мало, и чтобы выполнить прось-
бу, объединились силы двух Про-
фсоюзов – работников культуры 
и химической промышленности. 
Закупленные запчасти опера-
тивно доставили в зону боевых 
действий, и вскоре получили ви-
деописьмо от наших бойцов, в 
котором они благодарят Туль-
ские областные организации в 
лице Наталии Неверовой и Пав-
ла Моргачева за оказанную под-
держку.

ПОМОЩЬ ДОСТАВЛЕНАПОМОЩЬ ДОСТАВЛЕНА СВЯЗЬ НА ВСЕ ВРЕМЕНАСВЯЗЬ НА ВСЕ ВРЕМЕНА
ДОБРЫЕ ДЕЛА

Все участники были под большим впе-
чатлением от представленных экспозиций 
и высокого профессионализма экскурсо-
водов – Марины Поповой и Кирилла Бус-
лова. Отдельная благодарность сотрудни-
кам, оказавшим помощь в восстановлении 
сведений на мониторе о Герое Советско-
го Союза Власове Митрофане Ефимовиче 
его сыну Александру, который принял уча-

стие в этой поездке. Александр Митрофа-
нович в свои 82 года является членом на-
шего профсоюза и продолжает трудовую 
деятельность в Тульской Федерации про-
фсоюзов.

Всем участникам понравилось, коллек-
тив музея заслуживает наивысшей по-
хвалы и оценки за доброжелательность и 
отзывчивость, а также за деятельную по-

мощь в подготовке и проведении меро-
приятия военно-патриотической направ-
ленности. Мы успели посетить различные 
площадки в парке. 

Гвардии полковник в отставке, предсе-
датель Тульской областной организа-
ции Профсоюза работников жизнеобе-
спечения Виктор Подлужный.

НАШИ НА ПОКЛОННОЙ ГОРЕНАШИ НА ПОКЛОННОЙ ГОРЕ
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Большой дружный коллектив «Краинки»

ГОРИЗОНТЫ ТАТЬЯНЫ СЛАДКОВОЙГОРИЗОНТЫ ТАТЬЯНЫ СЛАДКОВОЙ

В конце августа город Суворов от-
мечает свое 70-летие. А в его пред-

дверии глава администрации Геннадий 
Сорокин отметил самых активных об-
щественников, среди которых предсе-
датель профсоюзной первички малых 
предпринимателей Татьяна Сладкова, 
она же старшая по двум многоквартир-
ным домам. 

Все-таки есть судьбоносные профессии и 
династийные ценности. У Татьяны Сладко-
вой мерилами в судьбе были обе бабушки 
– великие русские труженицы, двоюродный 
дед – золотых дел мастер, родной дядя – 
профессор Плехановского института. При-
вязанность к сфере торговли и профсоюз-
ному движению Татьяне передала ее мама 
Валентина Викуловна, директор магази-
на, отличник советской торговли, предсе-

датель профсоюза Суворовского горторга, 
депутат семи районных созывов, награжде-
на «Знаком Почета». 

Татьяна, честно говоря, хотела посту-
пать в педагогический на дошкольное от-
деление и с музыкальным образованием 
могла рассчитывать на интересную ка-
рьеру. Но вектор ее судьбы был предре-
шен. Плехановский институт в Москве, 
успешная практика финансиста в ресто-
ране «Москва» на Красной Площади и зе-
леный свет на всю дальнейшую трудовую 
биографию. В Суворове ее взяли на долж-
ность экономиста в горторг, где она про-
работала до самого начала гайдаровских 
реформ. А потом стала предпринимате-
лем, благо знаний в этой сфере было не 
занимать. Возможно поэтому ее коллеги, 
несколько растерявшись в новых экономи-

ческих условиях, в 1992 году выбрали Та-
тьяну председателем объединенного про-
фсоюзного комитета работников торговли 
и общественного питания Суворовского 
района. Она не отказалась, видя, что нуж-
на людям, что может разъяснить им права 
и обязанности, помочь в становлении сво-
его дела, а кого-то защитить перед рабо-
тодателями, которые тоже недопонимали 
новых  трудовых отношений. 

Общественная работа никогда не была в 
тягость Татьяне Сладковой, ей всегда мало 
одной профессии. Находиться в гуще лю-
дей, общаться, помогать, решать общие за-
дачи, протягивать руку помощи – ее стезя. 
Однажды она даже закончила курсы экс-
курсоводов и с гордостью носит звание экс-
курсовода 3 категории. Казалось бы, за-
чем? Чтобы быть в коллективе, открывать 

новые горизонты познания, удивляться и 
радоваться жизни.

В 2000-х Татьяна Сладкова работает эко-
номистом в Центре социального обслужива-
ния, школе-интернате, участвует в переводе 
учреждения из районного статуса в област-
ной. Все это время она продолжает возглав-
лять профсоюзную организацию и посто-
янно держит связь с обкомом работников 
торговли. Когда такового не стало, она по-
просилась в профсоюз работников жизне-
обеспечения. Обком оказывает районным 
коллегам неоценимую помощь в правовых 
и организаторских делах. Очень кстати при-
шлась рядовым членам дисконтная карта с 
существенными скидками на многие товары 
и услуги, предоставленная обкомом.

Связи у Сладковой многочисленные, как 
и положено настоящему активисту. По ли-
нии Профсоюза в организацию входят бо-
лее ста человек, правда, половина из них 
пенсионеры, но с активной жизненной по-
зицией и готовые передать знания и умения 
новым членам профсоюза. 

Три раза в год все участники профсоюз-
ного движения «Единство» собираются в 
кафе: на Новый Год, к 8 марта и в День со-
ветской торговли. Не проходит недели, что-
бы Сладкова не объединила единомышлен-
ников (не только профсоюзных) в походе в 
театр, кино, экскурсию или выездом на при-
роду. В середине июля они ездили в Псков, 
с посещением Псково-Печерского мона-
стыря, Изборска, Михайловского и Ржева. 

Татьяна Сладкова выполняет работу, как 
воздухом дышит. Сейчас, например, вместе 
со своей группой она оказывает огромную 
помощь бойцам СВО, собирает средства, 
закупает продукцию, шьет маскировочные 
сетки, всего не перечислить.

СПОРТ

Межфилиальная Спартакиада 
ПАО «Россети Центр» и ПАО 

«Россети Центр и Приволжье» 
стартовала 6 августа на нижего-
родском стадионе «Локомотив». 
Эти соревнования являются вто-
рым этапом марафона «Энергия 
спорта». 

В этот раз в столицу Приволжья 
приехали 500 спортсменов из 21-
го региона ПАО «Россети Центр» и 
ПАО «Россети Центр и Приволжье» 
- филиалы «Тулэнерго», «Нижновэ-
нерго», «Кировэнерго», «Рязаньэ-
нерго», «Удмуртэнерго», «Орелэнер-
го», «Владимирэнерго», «Ивэнерго», 
«Белгородэнерго», «Ярэнерго», 
«Калугаэнерго», «Брянскэнерго», 
«Курскэнерго», «Тверьэнерго», «Ко-
стромаэнерго», «Смоленскэнерго», 
«Мариэнерго», «Тамбовэнерго», «ИА 
Россети Центр», «Воронежэнерго», 
«Липецкэнерго». 

Команду ПАО «Россети Центр и 
Приволжье» - «Тулэнерго» пред-
ставляли работники «Тулэнерго» и 
АО «Тульские городские электри-
ческие сети». Большую помощь в 
подготовке участников фестива-
ля оказали Татьяна Жученко, Аль-
фия Бухарова, Антон Курмаев и 
Юрий Тимонин, обеспечив необхо-
димой документацией, наборами 
продуктов питания, питьевой водой 
и доставкой участников до места 
проведения мероприятия, ну и, ко-
нечно же, возвращения домой. 

Ранним утром 5 августа спор-
тсменов из Тулы провожали дирек-

тор филиала ПАО «Россети Центр 
и Приволжье» - «Тулэнерго» Вита-
лий Акуличев и председатель Туль-
ского Электропрофосоюза Нина 
Моргунова, пожелав в напутствен-
ном слове доброго пути и  удачи в 
честной и справедливой борьбе.

В торжественной церемонии от-
крытия на спортивном стадио-
не в Нижнем Новгороде приняли 
участие руководители компании, 
представители регионального 
минспорта, а также известные ни-
жегородские спортсмены. 

«Практика показала, что чело-
век, который успешен в спорте, до-
стигает хорошего результата и в 

работе. Он целеустремлен и лег-
ко преодолевает все трудности. 
Люди, которые систематически за-
нимаются спортом, здоровы и ра-
ботоспособны, продлевают свою 
жизнь. Поэтому спорт – это для нас 
одна из главных составляющих. 
Неслучайно «Россети Центр» и 
«Россети Центр и Приволжье» объ-
явили этот год годом спорта», – от-
метил исполняющий обязанности 
начальника департамента по ра-
боте с персоналом ПАО «Россети 
Центр» Юрий Костин в своем при-
ветственном слове.

В течение двух дней участники 
состязались в соревнованиях по 

мини-футболу, баскетболу 3х3, 
настольному теннису, а также при-
нимали участие в фестивале ГТО. 
Победителей личного и команд-
ного первенства ожидали медали 
и ценные призы. Полученные на 
этом этапе общекомандные бал-
лы пошли в общую копилку мара-
фона.

Спортивный задор, соревнова-
тельный дух, победный настрой 
царили все это время на площад-
ке спартакиады. А вечером орга-
низаторами был подготовлен ве-
ликолепный прогулочный рейс с 
экскурсионной программой на те-
плоходе по реке Волге. И, конечно 

же, это было незабываемое зре-
лище, которое надолго останется 
в памяти наших участников.  

В результате напряженной 
борьбы, в которой соревнова-
лись многочисленные команды, 
1 место — «Нижновэнерго»; 2 ме-
сто — «Кировэнерго»; 3 место — 
«Рязаньэнерго»; сборная фили-
ала «Тулэнерго» заняла 7 место. 
Это достойный результат, кото-
рый показали наши ребята и дев-
чата. 

Футбол: 8-е место (Роман Тара-
сов, Роберт Райский, Сергей Гор-
деев, Семён Османов, Андрей Ан-
тонов, Даниил Мурашов, Виктор 
Суховей, Александр Карпов).

Баскетбол: 8-е место (Алек-
сандр Мельников, Владимир Фро-
лов, Александр Лебедев, Вячеслав 
Прокудин).

Настольный теннис (командный 
зачет): 8-е место (Сергей Жиляев, 
Татьяна Сорокина).

ГТО (командный зачет): 13-е 
место (Евгений Шамонин, Дарья 
Смирнова, Максим Шрамченко, 
Юлия Меликян, Алексей Мишин, 
Елена Чусова).

Поздравляем наших спортсме-
нов с успешным выступлением и 
высокими результатами! Благода-
рим всех организаторов и болель-
щиков за поддержку и веру в нашу 
команду.

Председатель ППО «СЭС» 
Сергей Воронов.
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